

Ejecutivo federal presenta segundo paquete de proyectos con sector privado por 228 mil mdp

En dos paquetes de inversiones se ejecutan 525 mil mdp para generar hasta 400 mil nuevos empleos a través de 68 obras de infraestructura en todo el país



Ejecutivo federal presenta segundo paquete de proyectos con sector privado por 228 mil mdp

Autor
Presidencia de la República

Fecha de publicación
30 de noviembre de 2020

Categoría
Comunicado

Ciudad de México, 30 de noviembre de 2020.- En diálogo matutino con medios de comunicación, el presidente Andrés Manuel López Obrador encabezó la presentación del segundo paquete de inversiones con el sector privado, que incluye 29 proyectos por 228 mil millones de pesos.

“Es una alianza para la inversión, para el desarrollo, para la creación de empleos. Es algo muy importante el que se esté uniendo el sector público, el sector privado, el sector social para impulsar el crecimiento de nuestro país, crear empleos y que haya bienestar.”

El pasado 5 de octubre, el primer mandatario anunció el primer paquete de inversiones conjuntas con el sector privado por 297 mil 344 millones de pesos para la ejecución de 39 proyectos. El monto acumulado de ambos paquetes suma 525 mil 976 millones por 68 obras de infraestructura, que representan inversión del 2.3 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) y la generación de hasta 400 mil nuevos empleos directos e indirectos.

De acuerdo con el secretario de Hacienda y Crédito Público, Arturo Herrera Gutiérrez, el segundo paquete incluye los proyectos de impacto inmediato en la generación de empleos y se encuentran en prácticamente todo el país.

Indicó que ya iniciaron los trabajos de la autopista Naucalpan-Ecatepec por 20 mil millones de pesos, y entre las obras más importantes del segundo anuncio destacó la terminal de licuefacción de gas natural en Ensenada por 47 mil millones de pesos; el libramiento de Colima por dos mil 696 millones -en virtud de su conexión estratégica con el puerto de Manzanillo-; así como la construcción de desaladoras en Los Cabos (Baja California Sur) para asegurar el suministro de agua potable.

Recordó que ya iniciaron los trabajos de 10 proyectos incluidos en el primer paquete anunciado el 5 de octubre, entre las que se encuentra el mejoramiento de vialidades y accesos al nuevo Aeropuerto Internacional 'General Felipe Ángeles' por 78 mil millones de pesos, así como la primera terminal de gas natural licuado (GNL) del Pacífico de América del Norte por 47 mil millones de pesos.

El titular de la Unidad de Inversiones de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Jorge Nuño Lara, detalló que, en conjunto con el sector privado, se definieron cuatro criterios de selección de proyectos: inversión privada superior al 50 por ciento; prioridad en beneficio social, alcance y tiempo de ejecución; sin impacto en la deuda pública; y de aplicación en los sectores de energía, comunicaciones y transportes, agua y saneamiento, así como medio ambiente.

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Carlos Salazar Lomelín, señaló que los 400 mil empleos nuevos que generarán estas obras tienen impacto en la vida diaria de las familias y doble beneficio, ya que desencadenan el consumo y aumentan la producción de bienes y servicios.

“Celebro este anuncio por el monto y la importancia que tiene, estamos hablando del 2.3 por ciento del PIB. Si esto lo sumamos a las inversiones que son financiadas 100 por ciento con recursos públicos, creo que estamos intentando alcanzar la cifra de inversión pública en infraestructura más alta que hemos alcanzado en los últimos años en la historia económica de nuestro país.”

También acompañaron al presidente de la República el secretario de Comunicaciones y Transportes, Jorge Arganis Díaz Leal, y el titular de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), Ricardo Sheffield Padilla.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 